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会 議 録 

会議の名称 令和６年度 第８回 栃木中央地域会議 

開催日時 令和７年１月１４日（火）１８時３０分開会～２０時００分閉会 

開催場所 栃木市市民交流センター １階 大交流室  

出席者及び欠席者氏名 別記１のとおり 

事務局職員職氏名 別記１のとおり 

その他出席者等 なし 

会議事項 別記２のとおり 

会議の公開又は非公開の別 公開 

傍聴人の数 ０人 

その他必要事項 なし 

会議の経過（議事の要旨） 別記３のとおり 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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別記１ 出席者及び事務局 

 

○出席者  

会 長 岡田 真由美    副会長 下枝 順子 

委 員 林 美佐子     委 員 中村 絹江 

委 員 岩出 智恵子    委 員 堀越 元樹 

委 員 平本 重子     委 員 水越 房代 

委 員 古澤 利夫     委 員 羽石 昌弘 

委 員 有馬 小枝子    委 員 大塚 啓子 

委 員 松本 真由美 

                  以上 １３名 
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○欠席者 

 委 員 染谷 芳江 

  

○事務局 

【地域振興部】 

 鈴木 邦彦（地域政策課長） 

篠崎 雅一（地域政策課主幹） 

 永田 陽一（地域政策課主査） 

 関根 光里（地域政策課主査） 

 上原 尚之（地域政策課主任） 

  

○その他出席者 

 成松 尚子（文化課長補佐） 

 小澤 美和子（文化課主査） 

 口川 真（文化課主事） 
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別記２ 会議事項（議題及び会議結果） 

  

１ 開 会 

 

２ あいさつ  

 

３ 議 事 

  ① 栃木市文化財保存活用地域計画について（文化課） 

    

 

 

  ② 地域自治制度の新制度移行について 

 

 

４ その他 

・子育て施策に関する意見交換について 

・生誕 150年記念 小平浪平シンポジウム（情報提供） 

・次回の開催予定について 

３月１１日（火）午後６時３０分～  

きららの杜とちぎ蔵の街楽習館 １階 大交流室  
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５ 閉 会 
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別記３ 会議の経過（議事の要旨） 

 

発言者 議題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

会長 

 

 

 

 

 

担当 

 

会長 

 

委員 

 

 

担当 

 

 

 

委員 

 

担当 

 

 

議事に入ります。 

 

① 栃木市文化財保存活用地域計画について 

 

担当より説明をお願いします。 

 

【担当より説明】 

 

説明ありがとうございます。何か質問はございますか。 

 

資料中のコンサルタントに関する記載がありますが、事業者は既に決定している

のでしょうか。 

 

コンサルタントは指名競争入札で落札したランドブレイン株式会社で、計画作成

にあたって当初から支援を受けています。 

他県で同様の計画作成の実績がある事業者です。 

 

県内の他市町でも同様の計画を作成しているのでしょうか。 

 

下野市、大田原市、那須塩原市、小山市、宇都宮市で既に作成されています。 

このほか、鹿沼市、上三川町が現在作成中となっています。 

 



7 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

それでは、次の議案に移ります。 

 

② 地域自治制度の新制度移行について 

 

事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より説明】 

 

説明ありがとうございます。何か質問はございますか。 

 

資料中『「やらされ感」の払拭』との記載があるが、委員として持つべき心構えは

あるのでしょうか。 

 

各担当部局の施策や方向性を踏まえずに提案を行われることでそのような問題

が生じることとなります。 

関係部局の意見を踏まえてより良いものを提案できるよう事務局としても努め

ていきたいと思います。 

 

資料中に「在任期間は２期又は４年を超えないよう配慮するものとします。」と

の記載がありますが、市ホームページで公表されている栃木市審議会等の設置及

び運営に関するガイドラインにおいては「在任期間が引き続き３期又は５年を 

超えないように配慮するものとする。」と記載されています。 

この点の整合性はどのようになっているのでしょうか。 

 

担当課に確認します。 

 

オンラインによる会議への出席を認めるとのことですが、資料の事前送付もオン
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委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

ラインとするのはどうでしょうか。 

 

委員の皆さんの意向を踏まえて検討したいと思います。 

 

実施済み事業の評価について、連絡調整会議での報告だけでなく、各委員にも共

有してほしいと思います。 

 

皆さんに共有できるよう心がけたいと思います。 

 

現状、自主的審議案件が少ないので今後は拡充を図っていってほしいと思いま

す。 

 

ありがとうございました。 

以上で本日の議事は終了となります。 

 

 


